

PARA EL ABORDAJE INTEGRAL DE ESTOS PACIENTES

## **La UCH propone crear una agencia autonómica para enfermos de salud mental**

La Unión Catalana de Hospitales (UCH) ha propuesto la creación de una Agencia de Salud Mental en Cataluña que facilite el abordaje transversal e integral para los enfermos con patologías psiquiátricas.

La UCH ha hecho la propuesta tras celebrar junto con el Foro de Salud Mental las terceras jornadas sectoriales, en las que se ha tratado la situación de la atención integral en Cataluña desde diversos puntos de vista: la salud mental y el trabajo; la visión de las familias, usuarios, proveedores; la salud mental y la justicia; y la salud mental y la educación.

En las sesiones, algunas de las palabras más repetidas fueron transversalidad, coordinación, adecuación de recursos a las necesidades y trabajo en red.

### **Agencia coordinadora**

En este sentido, el presidente de la UCH, Boi Ruiz, ha propuesto la creación de una agencia con el objetivo de ofrecer soluciones coordinadas al ciudadano tomando como punto de partida el Plan de Atención Integral de Salud Mental que elaboran conjuntamente el Departamento de Salud y el Departamento de Acción Social y Ciudadanía de la Generalitat.

Esta agencia sumaría el conjunto de recursos económicos disponibles actualmente en diferentes departamentos del gobierno catalán y que ya se destinan a la atención en salud mental.

Ruiz también sugiere que en un entorno económico como el actual "hace falta una política de concertación sostenible y una cartera de servicios flexible".